

北公民館

交流しめ縄づくり

12月13日(土)、寿大学の一貫として老人会の皆さんと小・中学生の希望者及び保護者の皆さんが集まり、恒例の交流しめ縄づくりが行われました。この日のために老人会の有志の方々がたくさんの方を集め、しめ縄用に手入れをしてくださっていました。

当日は、60名近い小・中学生や保護者の方が集まり、老



▲懸命なしめ縄づくりの様子

人会の方々には指導してもらい立派なしめ縄ができあがりしました。作品ができあがったあとは、「女性の集いおかだ」の皆さんのおいしい手作りぜんざいを参加者全員でいただきました。来年は皆さんも手作りのしめ縄でひと味ちがったお正月をすごされてはいかがでしょうか。それでは、参加者の声をきいてみましょう。



▲手作りぜんざいおいしいなー



しめなわづくり

岡田小学校二年 大元 寿馬

ぼくは、しめなわづくりで、6こぐらいつくれました。さいしょは、つくりかたがわからなかったけど、となりのおじいちゃんにすこしおしえてもらったら、おかあさんが一つつくれました。

ぐるぐるまわしていると、くずれたりしました。でも、じかんが、おもったよりながかったから、いっぱいつくれました。さいしょ、みためは、かんたんそうだったけど、とてもむずかしかったです。でも、だんだんとじょうずになりました。学校のともだちは、早くきてつくっていました。お

ばあちゃんもがんばっていました。ぼくもがんばっていました。とちゅうまでしかできませんでしたが、しあげをしました。このちようしでどんだんつくっていききました。あと、さいごにおいしいぜんざいを、たべました。おわたあとは、一かいたのゆうぎしつであそびました。とてもたのしかったです。

保育シリーズ

発表会をとおして

二名保育所 岡村和香

保育士になって3年目の私が受け持っているのは、1歳児クラスうめ組です。いつも賑やかで元気いっぱいの子どもたちは、先日、生活発表会を迎えました。保育所では七夕まつりや運動会、誕生日会など様々な行事がありますが、興味がなく一定の時間座って

いられない1歳児は、そんな行事に参加できませんでした。しかし、生活や遊びをとおして少しずつ集団にも慣れてきて、今では行事に参加する楽しさが少しずつ分かるようになりました。

発表会での出し物は、劇遊びと手遊びです。リズムに合わせて手を動かしたりポーズをとったり、かなり乗っている様子。劇遊びでは、子どもたちの大好きな動物体操を入れました。お面をかぶり、ぞうやうさぎになりきって踊ります。こうして練習を楽しみながら、いよいよ発表会。幕が上がると大勢の観客に驚き固まってしまった子もいましたが、少しずつ慣れてきたのか緊張の中にも一生懸命しようとする姿が見られ、たくさんの拍手をいただきました。今でも子どもたちからリクエ

ストがあり、お面を付けて踊ったり、手遊びをするなど楽しんでいきます。

保育所のいろいろな行事は、子どもたちの生活に変化や潤いを与え、子どもたちの生活体験を豊かにします。今年度もあとわずかととなり、大方の子が2歳を迎えた今、情緒や言葉の表現も随分と豊かになり、どの子も成長した姿が見られるようになりました。これからも無理のないようできる範囲で行事に参加すると共に、子どもたちの生活や遊びに温かく丁寧にかかわり、保育士として少しでもその成長の手助けになれるよう頑張りたいと思います。



▲発表会も元気いっぱいがんばっています